

Ergänzend zur Verwaltungsvorlage berichtet Frau Schug, dass die Kneipennacht konkret am 02.06.2012 stattfinden werde und man bereits bei der Rhenag eine Sponsorenanfrage hierfür gestellt habe.

Herr Neulen ergänzt, dass sich nach heutigem Stand 6 Gaststätten im Ortskern an der Kneipennacht beteiligen werden. Idee sei, dass man auch die Themen der Gastronomie aufgreife und z.B. spanische Musik in der Tapas-Bar präsentiere. Die Rhenag werde die Veranstaltung finanziell unterstützen, allerdings nicht mehr in dem Umfang, wie dies bei der Konzertveranstaltung anlässlich Siegtal Pur in 2011 geschehen sei.

Frau Schug ergänzt, dass man noch einen attraktiven Titel für diese Veranstaltung suche und fordert den Ausschuss auf, entsprechende Vorschläge zu unterbreiten.

Frau Kemmler spricht ihren Dank aus für das vielfältige Programm. Auch sieht sie es als positiv an, dass die Zielgruppe der Senioren mitberücksichtigt wird.

Herr Bäumgen lobt ebenfalls das gute Programm und weist darauf hin, dass er positive Rückmeldungen betreffend der Blues-Veranstaltung im Theater erhalten habe. Er würde sich wünschen, wenn dieses Genres weiter ausgebaut werden.

Frau Schug erwidert, dass ähnliche Veranstaltungen in Zukunft geplant seien.